



山びこ通信 2018年4月号

ご入学、ご進級おめでとうございます。暖かく気持ちの良いポカポカ陽気と共に新年度がスタートしました。ちょっぴり不安だった1年生もだんだん慣れてきたようで、上級生と一緒に遊んだり元気いっぱい過ごしています。2、3年生は、1年生に遊び方を教えたり、優しい言葉をかけるなど、上級生としての自覚が芽生えてきているように思います。笑ったり、泣いたり、時には喧嘩したり、色々な経験を重ねていく中で、山びこルーム & ハウスで成長し、楽しく過ごしてもらいたいと思います。子供達の成長を、保護者の皆様と共に見守っていきたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。



4月生まれのお友達



 おめでとうございます 

・4月のお誕生日会 ・対面式 4月19日(木): ルーム・ハウス

【児童状況】

ルーム: 1年生20名、2年生22名、3年生12名

(53世帯54名)

ハウス: 1年生19名、2年生18名、3年生8名

(44世帯45名)

合計: 97世帯99名在籍



【指導員状況】

※後日でんでんむしより全指導員の紹介紙面を配布予定です。

♪ 3月のお誕生日会 ♪

3月19日(月):ルーム・ハウスともにお誕生日会を行いました。

ルームは、庭にて「障害物リレー」を行いました。A・B・C・Dの4チームに分かれ対戦。カードをめくり、書かれた4つの障害物(「バドミントンでシャトル運び」「なわとび」「ボールドリブル」「お玉でボール運び」)を通過し、ジグザグ走り→普通走りでゴール。企画した子が見本を見せてくれたので全員すんなり出来ました。

ハウスは、校庭にて「リレー」を行いました。赤・青・白・黄の4チームに分かれて、トラックの1/4ずつ1周を4人で走りました。みんな一生懸命走り、得点をつけるのが大変でしたが、29年度最後のお誕生日会だったので盛り上がりました。

☀ 3、4年生を送る会 ☀

3月30日(金):ルーム・ハウスともに卒所生を送る会を行いました。1、2年生が企画から司会進行まで頑張りました。

ルームは、1年男子が歌の発表「あいうえおんがく」1、2年女子がビンゴと手紙、2年男子がくじを作りました。準備も一生懸命に取り組んでいて、子供達の成長を感じることが出来ました。最後に指導員から色紙を渡しました。

ハウスは、1、2年女子が「BELIEVE」を歌い、手紙とプレゼントを渡しました。1、2年男子は、番号を書いたピンポン玉を引いて景品と交換する「ピンポン玉くじ」をしました。卒所生からは、「将来の夢の発表」、歌「ひまわりの約束」、1、2年生と指導員への手紙を読んでもくれました。こちらも成長した子供達を見る事が出来て感無量でした。最後に指導員から色紙を渡しました。

❀ ルーム&ハウスの様子 ❀

ルーム・ハウス共に、2年生、3年生が1年生に遊びや物の使い方を教えたり、この時間は何をするのか優しく教える姿が見られ、少しお兄さんお姉さんらしい振る舞いをしてきていて、嬉しく思います。1年生も不安な表情はすぐに晴れて、たくさんの種類のおもちゃにワクワクしながら、楽しく遊ぶ姿がみられます。

(2018/4/17 飯塚)